

Editorial

La presente revista surge a partir del interés por proponer un nuevo espacio de reflexión, análisis y crítica entorno a diversas áreas del conocimiento, con particular atención a ámbitos de Comercio Electrónico, Derecho de Internet, Propiedad Intelectual en espacios virtuales, Gobierno Electrónico, así como a preocupaciones administrativas de las diversas Instituciones Educativas y Organizacionales y de Cultura digital. Temas todos ellos actuales en un mundo que cada día se relaciona más y mejor con los ambientes virtuales; en parte debido a los cambios en el orden económico y político que, inevitablemente, han devenido en una modificación de las estructuras sociales, e incluso, en la ruptura de las estructuras del conocimiento.

Desde el siglo pasado se han presentado cambios importantes en la forma de hacer girar al mundo, lo que a su vez ha implicado la búsqueda constante de renovadas herramientas de acción práctica. No obstante, estos avances también muestran riesgos dignos de ser puestos en las páginas de una revista digital dedicada a la tecnología y a la sociedad. Es por ello que Paakat se presenta como un importante esfuerzo de la Universidad de Guadalajara a través del Sistema Universitario Virtual, con la finalidad de abrir espacios para la publicación y divulgación de trabajos enfocados a estas áreas específicas de investigación; por lo cual se presenta el primer número denominado "Nuevos Espacios, Mismas Inquietudes: El Gobierno Electrónico".

Esta primera entrega muestra una serie de trabajos que versan sobre diferentes problemas relacionados con el uso de la tecnología en el ámbito administrativo, y las repercusiones sociales que esta acción implica, desde la Brecha Digital hasta la implementación de sistemas de información municipal.

El lanzamiento de este primer número nos invita a repensar el papel que puede llegar a jugar la tecnología en el diseño de más y mejores servicios para los ciudadanos.